



OBSERVACIONES METEOROLOGICAS DEL DIA 1.º DE ENERO DE 1857.

Table with columns: HORAS, BAROMETRO REDUCIDO A Pulgadas inglesas, Milímetros, TERMOMETRO RN Grados Reaumur, Grados centígrados, DIRECCION del viento, ESTADO DEL CIELO.

SEXTA SECCION. ANUNCIOS OFICIALES.

SUPERINTENDENCIA

DE LA CASA NACIONAL DE MONEDA DE MADRID.

Debiendo subastarse en pública licitación la construcción de las rejas necesarias en la obra de la nueva casa de moneda y efectos timbrados, esta Superintendencia ha señalado para que tenga efecto el día 15 del próximo mes de Enero...

La subasta se verificará en el despacho de esta Superintendencia, en los términos prevenidos por el Real decreto de 27 de Febrero de 1852...

Las proposiciones se presentarán en pliegos cerrados, formados con estricta sujeción al modelo que á continuación se estampa...

El día de la subasta, á la hora designada y en presencia de los licitadores, se abrirán los pliegos presentados, adjudicándose el remate á favor del que haga la proposición más ventajosa...

Si la proposición más ventajosa estuviere reproducida en dos ó más pliegos, se abrirá en el acto una nueva licitación entre los que hubieren presentado aquellos...

Una vez comenzado el acto del remate y abierto el primer pliego, no se admitirá ninguno nuevo, ni se podrá retirar ninguno de los presentados...

Los gastos de remate y copias de escrituras serán de cuenta del contratista.

Modelo de proposición.

D. N. N. vecino de..., que habita en la calle de..., enterado del pliego de condiciones bajo las cuales se saca á subasta la construcción de las rejas necesarias...

CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL CANAL DE ISABEL II.

Acordado por el Consejo el pago de los intereses del segundo semestre de este año, que vence en el día de mañana, se participa á los Sres. suscritores á esta empresa...

Madrid 30 de Diciembre de 1856.—El Presidente, Conde de Sástago.—El Secretario, Francisco Martín y Serrano.

DIPUTACION PROVINCIAL DE NAVARRA.

No habiendo tenido efecto la provision de la vacante de Director de caminos de esta provincia, anunciada en la Gaceta de 18 de Julio último...

1.º No podrá aspirar á dicha plaza el que acredite en debida forma ser Ingeniero primero de Caminos, Canales y Puertos...

2.º Los aspirantes presentarán en la Secretaría de la misma sus solicitudes documentadas en el término de un mes...

3.º El sueldo asignado á dicha plaza es 30,000 rs. vn anuales, sin descuento ni deducción alguna...

4.º Las obligaciones anejas á esta plaza estarán de manifiesto en la Secretaría de la Diputación.

5.º La Diputación, en vista de las solicitudes que se presenten en el término señalado, hará el nombramiento del facultativo que fuere de su agrado.

6.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

7.º El remate se verificará por término de un año, contado desde la fecha en que se notifique al rematante la aprobación...

8.º A la indicada hora se abrirán los pliegos que se hubiesen presentado á presencia de los concurrentes...

9.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

10.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

11.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

12.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

13.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

14.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

15.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

16.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

17.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

18.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

19.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

20.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

21.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

22.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

23.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

24.º El sujeto á cuyo favor se acordó el nombramiento, en el día de la subasta, se notificará al rematante la aprobación...

PARTE NO OFICIAL.

INTERIOR.

RECTIFICACIONES Y NOTAS DE LAS DIFERENTES DEPENDENCIAS DEL ESTADO: NOTICIAS VARIAS DE MADRID Y DE LAS PROVINCIAS.

MADRID.—Corta de San Petersburgo que contiene algunos interesantes pormenores acerca de la antigua dispensada al Sr. Duque de Osuna por S. M. el Emperador de todas las Rusias.

SAN PETERSBURGO 15 DE DICIEMBRE DE 1856.

La presentación oficial del Sr. Duque de Osuna á S. M. el Emperador tuvo lugar ayer á las cuatro de la tarde en el Palacio Imperial de Tzarsoi-Selo.

El Duque de Osuna, acompañado de su familia y de algunos otros altos funcionarios de la servidumbre Imperial, el Duque y las personas que le acompañan en su honrosa misión emprendieron su viaje...

A las cuatro de la tarde fue á buscarle á su habitación el Gran Maestro de Ceremonias, acompañado de otros funcionarios...

En la mañana del día 8 del corriente fue hallado en el término de Carabanchel bajo y entre la portada de la Excmo. Señora Condesa del Montijo y la del Excmo. Sr. D. Antonio Bonavides...

En el juicio verbal intentado por D. Isidro Martín Cobos, de esta villa, contra Antonio Galán, que lo es de la Condesa, por el Sr. Juez de paz de esta villa Dr. D. Isidro García...

Y en su consecuencia y rebeldía del Antonio Galán se inserta en el Boletín oficial de la provincia de Toledo para su mayor publicidad.

Peñaranda de Bracamonte 18 de Diciembre de 1856.—El Juez de paz, Dr. Isidoro García.—Norberto Hernández Pizarro, Secretario.

En la mañana del día 8 del corriente fue hallado en el término de Carabanchel bajo y entre la portada de la Excmo. Señora Condesa del Montijo y la del Excmo. Sr. D. Antonio Bonavides...

Por el presente y en virtud de providencia del Sr. D. Antonio García Arqueros, Juez togado de primera instancia del distrito del Prado de esta corte...

En virtud de providencia del Sr. D. Antonio García Arqueros, Juez de primera instancia del distrito del Prado de esta corte...

Madrid 29 de Diciembre de 1856.—El escribano actuario, Francisco Morcillo y Leon.

En virtud de providencia del Sr. D. Antonio García Arqueros, Juez de primera instancia del distrito del Prado de esta corte...

Madrid 29 de Diciembre de 1856.—Ignacio Palomar.

D. Eduardo de los Rios y Acuña, Juez de primera instancia del distrito de San Antonio de esta ciudad.

En virtud del presente mi segundo edicto cito, llamo y emplazo á todas las personas que se consideren con derecho á los bienes del fideicomiso familiar fundado por D. Lorenzo Fernández de la Soterra...

Madrid 29 de Diciembre de 1856.—Eduardo de los Rios.—Bartolomé Rivera.

D. Antonio García Arqueros, Juez de primera instancia del distrito del Prado de esta corte.

Por el presente cito, llamo y emplazo á D. Francisco Ibañez, cuya naturaleza, edad y demás circunstancias no constan, y solo se dice que ha sido militar...

Madrid 29 de Diciembre de 1856.—Eduardo de los Rios.—Bartolomé Rivera.

D. Antonio García Arqueros, Juez de primera instancia del distrito del Prado de esta corte.

Por el presente cito, llamo y emplazo á D. Francisco Ibañez, cuya naturaleza, edad y demás circunstancias no constan...

Madrid 29 de Diciembre de 1856.—Eduardo de los Rios.—Bartolomé Rivera.

D. Antonio García Arqueros, Juez de primera instancia del distrito del Prado de esta corte.

Por el presente cito, llamo y emplazo á D. Francisco Ibañez, cuya naturaleza, edad y demás circunstancias no constan...

Madrid 29 de Diciembre de 1856.—Eduardo de los Rios.—Bartolomé Rivera.

Yacimiento del ferro-carriil del Este, desde Materó hasta Atoyins, no podrá quedar transitable para el día de año nuevo.

Segun hemos oido referir, anteaer á una joven casada que se encontraba en la estacion principal de dicho ferro-carriil...

MÁLAGA 28 de Diciembre.—El día 21 á las cinco de la tarde llegó á esta ciudad S. A. el Duque de Aumale con su esposa...

Han llegado á este puerto, distribuidos en cuatro buques, 16,780 fanegas de trigo, que manda el Gobierno á esta localidad...

EXTERIOR.

Despacho telegráfico particular de la Gaceta de Madrid.—Paris, miércoles 31 de Diciembre de 1856.—Bernia 30.—El Consejo general ha adoptado la proposición del crédito limitado...

Las conferencias, que empiezan hoy aquí, en París, cambian esas esperanzas en probabilidades, pues todos los Plenipotenciarios están animados de los mejores deseos en favor de un arreglo amistoso.

OTRO.—Paris, jueves 1.º de Enero de 1857.—Las últimas noticias de Bernia son, que la comision de defensa ha presentado su informe...

Los rumores sobre conciliación en el trascendental asunto de Neuchatel toman alguna consistencia, pues segun los periódicos de Bernia y de Berlin circulan en aquellas capitales rumores pacíficos.

Despacho telegráfico de Berlin anuncia que la Confederación helvética ha aceptado la mediación ofrecida de Inglaterra...

El Estado Mayor de la primera division del ejército federal, cuyo Jefe es Carlos Veillon, está ya en pie de guerra.

El término concedido á los insurrectos de Neuchatel para elegir sus defensores, está fijado hasta el 27 de Diciembre.

De los 54 nombres que han salido de la urna para constituir el jurado, hay 25 Vandesas, 9 de Bernia, 8 de Friburgo, 6 Lenoveses, 4 Nauchetelenses y 4 de Valles.

La Administración federal de telégrafos se ocupa en tomar todas las medidas necesarias para que los telégrafos puedan emplearse en las próximas operaciones militares.

Idem id.—He aquí la circular dirigida á los Diputados de la Asamblea federal por el Gran Consejo:

El Consejo federal suizo á los miembros del Consejo nacional y del Consejo de los Estados suizos.

Muy honorable señor Consejero: Creemos deber convocar inmediatamente la Asamblea federal para el sábado 27 del actual.

En vista de la gravedad y de la importancia de la cuestion, nos entregamos á la esperanza de que cada miembro de la Autoridad suprema de la Confederación creará un deber sagrado asistir á las deliberaciones de esta legislatura extraordinaria.

En nombre del Consejo federal suizo, el Presidente de la Confederación, Staempfli.—El Canciller de la Confederación, Schiess.

«En vista de la gravedad de la situación, el Consejo federal ha invitado al Gobierno de Bernia y á todos los demas Gobiernos cantonales á que cuide de que su contingente federal, la reserva y el landwehr se hallen en estado de marchar así que las circunstancias lo exijan.

En su consecuencia, el Gobierno de Bernia está resuelto á usar de todos los medios que se hallan en su poder, á fin de que si lo exige la necesidad, el canton de Bernia pueda en toda su extension satisfacer á todos sus deberes hacia la madre patria...

Algunos periódicos han hablado del proyecto que tiene el Gobierno francés, en el caso de que estallen las hostilidades entre Prusia y Suiza, de reunir un cuerpo de observacion en las fronteras de este último pueblo.

Pero la Gaceta de Angsburgo adelanta más en este asunto, y si se confirma la noticia, pues la ponemos en duda todavía, porque es establecer una jurisprudencia trascendental, veremos que Francia y Austria harán entrar tropas en los cantones suizos, limitofes á estos dos Estados...

En los periódicos de Paris continúa la polémica sobre la importancia del artículo del Monitor relativo á Suiza. El País vuelve á tomar el tema desmenuado por el Constituyente...

Tambien en Londres el Times y el Morning Post se ocupan de la cuestion de Neuchatel en artículos extensos, cuyo objeto es probar que la sinrazon está de parte de Prusia...

El Times es de opinion que la diferencia podrá arreglarse por vía de arbitraje; el Post no ve otra solución que la renuncia absoluta del Rey de Prusia á sus derechos sobre el Principado de Neuchatel.

Una carta de Nápoles del día 18 anuncia que se han hecho en aquella capital muchas prisiones con motivo del atentado contra el Rey.

Barcelona 28 de Diciembre.—Segun tenemos presentado, á pesar de los buenos deseos de la direccion, y de los esfuerzos que para conseguirlo se emplean, el tra-

Segun las últimas noticias de la frontera de Persia, los rusos no habian hecho movimiento alguno de avanzada. Se habian limitado solamente á enviar á la provincia de Mazenderan un Oficial de Estado mayor...

BUZIA.—Bernia 23 de Diciembre.—Ya hemos dicho ayer que, en contestacion á la circular del Consejo federal, el canton de Vaud se apresuró á ofrecer 16 batallones á cuenta del contingente que tiene que entregar.

En varios cantones los patriotas se estan organizando en ligas académicas y poniéndose á disposicion de las Autoridades militares.

En la actualidad toda la línea del Rin, Bale á Constanza, debe hallarse ya guarnecida de tropas suizas.

Por lo que hace al dinero, la Confederación lo suministrará, puesto que tiene crédito. Ademas de los ofrecimientos pecuniarios que deben haberse hecho por los Representantes de Inglaterra y América...

Sabidas las últimas noticias, han llegado varios banqueros á Bernia para hacer presente sus ofrecimientos para un empréstito.

El Estado Mayor de la primera division del ejército federal, cuyo Jefe es Carlos Veillon, está ya en pie de guerra.

El término concedido á los insurrectos de Neuchatel para elegir sus defensores, está fijado hasta el 27 de Diciembre.

De los 54 nombres que han salido de la urna para constituir el jurado, hay 25 Vandesas, 9 de Bernia, 8 de Friburgo, 6 Lenoveses, 4 Nauchetelenses y 4 de Valles.

La Administración federal de telégrafos se ocupa en tomar todas las medidas necesarias para que los telégrafos puedan emplearse en las próximas operaciones militares.

Idem id.—He aquí la circular dirigida á los Diputados de la Asamblea federal por el Gran Consejo:

El Consejo federal suizo á los miembros del Consejo nacional y del Consejo de los Estados suizos.

Muy honorable señor Consejero: Creemos deber convocar inmediatamente la Asamblea federal para el sábado 27 del actual.

En vista de la gravedad y de la importancia de la cuestion, nos entregamos á la esperanza de que cada miembro de la Autoridad suprema de la Confederación creará un deber sagrado asistir á las deliberaciones de esta legislatura extraordinaria.

En nombre del Consejo federal suizo, el Presidente de la Confederación, Staempfli.—El Canciller de la Confederación, Schiess.

«En vista de la gravedad de la situación, el Consejo federal ha invitado al Gobierno de Bernia y á todos los demas Gobiernos cantonales á que cuide de que su contingente federal, la reserva y el landwehr se hallen en estado de marchar así que las circunstancias lo exijan.

En su consecuencia, el Gobierno de Bernia está resuelto á usar de todos los medios que se hallan en su poder, á fin de que si lo exige la necesidad, el canton de Bernia pueda en toda su extension satisfacer á todos sus deberes hacia la madre patria...

Algunos periódicos han hablado del proyecto que tiene el Gobierno francés, en el caso de que estallen las hostilidades entre Prusia y Suiza, de reunir un cuerpo de observacion en las fronteras de este último pueblo.

Pero la Gaceta de Angsburgo adelanta más en este asunto, y si se confirma la noticia, pues la ponemos en duda todavía, porque es establecer una jurisprudencia trascendental, veremos que Francia y Austria harán entrar tropas en los cantones suizos, limitofes á estos dos Estados...

En los periódicos de Paris continúa la polémica sobre la importancia del artículo del Monitor relativo á Suiza. El País vuelve á tomar el tema desmenuado por el Constituyente...

Tambien en Londres el Times y el Morning Post se ocupan de la cuestion de Neuchatel en artículos extensos, cuyo objeto es probar que la sinrazon está de parte de Prusia...

El Times es de opinion que la diferencia podrá arreglarse por vía de arbitraje; el Post no ve otra solución que la renuncia absoluta del Rey de Prusia á sus derechos sobre el Principado de Neuchatel.

Una carta de Nápoles del día 18 anuncia que se han hecho en aquella capital muchas prisiones con motivo del atentado contra el Rey.

Barcelona 28 de Diciembre.—Segun tenemos presentado, á pesar de los buenos deseos de la direccion, y de los esfuerzos que para conseguirlo se emplean, el tra-

VARIADAES.

UNA EXCURSION POR LAS PROVINCIAS DEL DANUBIO.

Soy bastante aficionado á entrar en materia de rondos y á plantarme del primer salto en las entrañas de mi asunto; he aquí por lo tanto al benévolo lector me acompaño á bordo de uno de los vapores del Danubio...

«Pero, ¿podrás con la carga? Pregunté al muchacho cuyo escudido aspecto me dio una alta idea de su fuerza, y cuyo traje se componia de una miseria gorra de cuartel con los vivos imperiales, de una raída chaqueta que conservaba algunos remiendos de cinta tricolor...

«¿Y por qué no? me respondió el chico en una gerigonza que no dejaba duda alguna acerca de su origen. Y flaqueza, porque hoy aín no me he desvanecido.

«¿Padres! respondió el muchacho cargándose mi maleta á la espalda y echando á andar, tengo madre; mañana á mi padre hace justamente un año.

«¿Y quien le sabe? Lo cierto es que salió por la mañana temprano y por la noche se le encontró muerto fuera del pueblo.

«¿Padres! respondió el muchacho cargándose mi maleta á la espalda y echando á andar, tengo madre; mañana á mi padre hace justamente un año.

«¿Y quien le sabe? Lo cierto es que salió por la mañana temprano y por la noche se le encontró muerto fuera del pueblo.

«¿Padres! respondió el muchacho cargándose mi maleta á la espalda y echando á andar, tengo madre; mañana á mi padre hace justamente un año.

«¿Y quien le sabe? Lo cierto es que salió por la mañana temprano y por la noche se le encontró muerto fuera del pueblo.

«¿Padres! respondió el muchacho cargándose mi maleta á la espalda y echando á andar, tengo madre; mañana á mi padre hace justamente un año.

«¿Y quien le sabe? Lo cierto es que salió por la mañana temprano y por la noche se le encontró muerto fuera del pueblo.

«¿Padres! respondió el muchacho cargándose mi maleta á la espalda y echando á andar, tengo madre; mañana á mi padre hace justamente un año.



